



POSTULAT

Beiträge zu Lärmschutzmassnahmen

Im Umweltbericht 2017 des EuroAirport Basel Mulhouse Freiburg ist auf Seite 18 zu lesen, dass

- Blotzheim € 1'026'459
- Hégenheim € 1'882'038
- Hésingue € 629'684
- Saint-Louis € 3'361'339

als Beiträge für Lärmschutzmassnahmen erhalten haben.

Allschwil ist massiv vom Fluglärm betroffen und der Lärm wird deutlich zunehmen. Warum hat Allschwil kein Geld erhalten?

Ich lade den GR gemäss §44 2b ein, mit den für den Flugverkehr vom EuroAirport verantwortlichen Stellen ein direktes persönliches Gespräch zu führen und eine Vereinbarung zu treffen, inwiefern Einwohnerinnen und Einwohner, die sich vom krankmachenden Fluglärm schützen wollen, entsprechende persönliche Schallschutzmassnahmen vom EAP finanziert erhalten.

Allschwil, 10. April 2019

Julia Gosteli
Grüne Allschwil